



ベルパーク湘南茅ヶ崎

Life in a Fragrant Town 薫る街

No.72



ベルパーク自治会のHPはこちらから

<https://shonan-style.sakura.ne.jp/wp/blp/>

副会長挨拶

皆様、新年明けましておめでとうございます。自治会副会長 郡川です。

昨年は、能登半島地震という大きな災害が発生し、被災地の皆様が大変なご苦勞をされました。私たちが最も大切にしなければならないのは、災害時だけでなく、日頃からの地域コミュニケーションだと感じています。そのため、今年度の自治会は住人同士の横の繋がりの活性化を目的とした活動に重点を置き、各種イベントを開催させていただき、活性化を努めております。2025年も同様に住人同士の活性化のイベントを企画しておりますので、積極的にご参加いただければと思います。地引網は例年通り実施する予定です。2025年はサザンビーチ近くのカネサ網で調整を進めております。

本年も自治会活動にどうぞご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



環境部



環境部の活動のひとつに、先ず、春と秋の環境指導員地区会議があります。残念ながら2回とも仕事と重なり出席出来なかったのですが、環境事業センターから会議資料を送ってもらい役員の中で共有させていただくこととしました。ゴミ庫の管理については、管理人さんの方で適切にやっけていただいていることだけでなく、住民の皆さんの意識の向上により随分前のゴミと資源物の分別の仕方が、分別回収の開始時とは別次元になったものだと感じていて、とてもいい状況となっていると思います。住民の皆さんのゴミの出し方が、とても環境にもやさしくなっていると感じています。

※「ごみと資源物の分け出し方」については、プラザ館に茅ヶ崎市から提供されたパンフレットが置いてありますので、必要な方はご自由にお持ちください。

茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会のホームページのご案内

茅ヶ崎市には、湘南地区を含めて13地区に分かれて、まちぢから協議会があり、それぞれに所属する136の自治会が様々な活動を通して、まちづくりを進めています。下のQRコードから見ていただくと、自治会のことがよくわかります。ほかの地区の活動も見ることができます。



まちぢから協議会連絡会ホームページはこちらから



福祉部



福祉部としての活動は、毎月第1水曜日にプラザ館で行っている「ふれあいサロンベル」と毎月第3木曜日の「ベルなごみの会」です。昨年はそれぞれの会に15名から20名程度の方々が参加され、サロンではお茶飲み会を、なごみの会では認知症予防のコグニサイズやものづくり等を行いました。本年も住民同士の懇親を図る貴重な場として、様々な活動を計画していますので、お時間のある方、興味のある方は、ぜひ参加してみてください。年齢による参加制限もありませんので、多くの方々の参加をお待ちしています。

耳より情報

その1：茅ヶ崎市の広報紙「広報ちがさき」は、毎月25日ごろ発行されます。プラザ館にも置いてあるので、ご自由にお持ちください。

その2：湘南地区はイベント盛りだくさん！情報は、湘南地区まちぢから協議会のホームページのトピックスで確認できます。

同じページのベルパーク自治会のホームページも見てくださいね！



体育部



体育部は、運動を通じて自治会の皆さんの健康的な生活をサポートするために活動しています。自治会では、湘南地区「まちぢがら」健康部会を支援する湘南体育振興会を通じて、地域のイベントや茅ヶ崎市主催のスポーツ大会に参加することができます。2024年度は、柳島スポーツ公園で開催されたスポーツフェスティバルや、地区選抜ペタンク大会、インディアカフェスティバル、高南駅伝徒競走大会に参加しました。また、2月からは茅ヶ崎市主催のペタンク、ソフトバレー、ファミリーバドミントン大会が開催される予定です。運動を楽しんでいる方も、これから始めたい方も、一緒に体を動かしてみませんか？自治会では、スポーツ吹き矢やペタンク、モルックなどを楽しむための備品を揃えています。初心者の方には、始め方のサポートも行っていますので、ぜひ体育部にお声かけください！

防犯青少年部

12月22日に、1年の感謝の気持ちを込めて、『クリスマス会』を行いました。前半は「ビンゴ・ケーキ」。1回目は甲賀会長のアイデアで誕生日の数字などでビンゴをしました。2～3回目はルーレットでビンゴをして、最後の「ビンゴにならなかったで賞」まで(!)全員に景品が行き渡りました。



後半は「ちょっと忘年会」とのことで、大人の方からもたくさんの申し込みがありました。ほとんどの方に引き続き参加していただいた「ちょっと忘年会」では、アルコール・おつまみの用意もあり、和やかに会が進みました。当日の準備・進行にご協力いただいた役員の方々、参加していただいた皆さま、大変ありがとうございました。

みなさんご参加ありがとうございました！



5月：地引網を開催、シラス、アジ、タイなど大漁でした



7月：湘南地区ペタンク大会に参加
ベルパークチームは5位でした



8月：音色が涼を呼ぶ「風鈴の庭」



9月：秋まつりを開催、出店や射的に輪投、くじ引きなどでにぎわいました



10月：体験型のスポーツフェスティバルに参加



12月：恒例のクリスマスイルミネーションを点灯しました



12月：インディアカフェスティバルに参加しました「インディアカ」は羽根の付いたボールを手で打ち合う、バレーボールのようなスポーツです



1月：餅つき大会では、ついて、食べてお正月気分を満喫

2025年度も
企画盛りだくさん！
お楽しみ!!

文化部



文化部は、自治会活動の活性化を図るため、春の「地引網」に始まり、夏の「風鈴の庭」秋の「秋まつり」、そして冬の「餅つき会」と季節のイベントを企画しました。特に“地域のつながり”を意識したイベント企画を行い、世代交代による役員業務負担の軽減、イベント運営のスリム化を意識し、マンション住民も役員も楽しめるイベントづくりを行いました。また、イベント開催を通じて新しい世代の流

入を感じるなか、「今時、自治会でこのようなイベントがあるのがうらやましい」という声も聞こえてきました。湘南地域の文化を活かしたイベント活動を通じて「ベルパーク湘南茅ヶ崎自治会に加入して良かった」「役員をやってみよう」と思えるような企画を今後も続けてまいります。今後も、日常の中の“非日常”を一緒に楽しみましょう！

編集後記

実は、昨年4月に茅ヶ崎に移住してきたばかりなのですが、少しでもベルパークのことが知れたらいいなと思い、広報紙のお手伝いをしています。いろいろわからないことも多く、また大きな災害が続いたり、治安の乱れなどが聞かれる昨今、暮らしている人々の顔がわかる環境は、大きな安心感につながります。そもそも茅ヶ崎は市内のイベントも盛んで、なんだかとても楽しく過ごせそうだなと感じています。これからもたくさんの行事が続けられるように、多くの方が参加してくれるといいですね。(by T.Y)